



FAV **FEDERACION GIJONESA DE ASOCIACIONES VECINALES**
Calle Ruta del Alba nº9 Bajo
33212 GIJÓN
Telf. 985 16 56 38
favgijon@gmail.com - www.favgijon.com

FEDERACIÓN GIJONESA DE ASOCIACIONES VECINALES 2022 INFORME DE GESTIÓN 2022

INTRODUCCIÓN.-

Una vez que, afortunadamente, el COVID ha dejado de mediatizar nuestra actividad cotidiana, el 2022 ha sido para la FAV un año de mucho trabajo, de muchos frentes abiertos, de pocas batallas ganadas y otras en las que nos queda mucho por luchar. El año comenzó con la culminación de la campaña- sin precedentes en nuestra historia- “Todos con La Palma”, con más de 25.000 euros recaudados, para continuar con una Asamblea General Extraordinaria que apostó por la continuidad de la ejecutiva actual y que fue secundado de manera unánime por las asociaciones federadas.

En lo referente a cuestiones sanitarias, hemos continuado nuestra reivindicación de la apertura de los centros de salud por la tarde en horario de atención continuada, nos hemos opuesto con alegaciones y manifestaciones a la privatización de la sanidad con nuestra oposición a Quirón, y hemos defendido la atención Primaria con eventos como el realizado en el salón de actos de Caja Rural en Gijón con la asistencia de más de cien personas a la charla organizada por nuestra entidad.

La lucha contra la contaminación, en todos los rincones de Gijón, pero máxime en la zona oeste de la ciudad ha copado gran parte de nuestro tiempo: hemos llevado hasta el Defensor del Pueblo la contaminación de los terrenos de la fábrica de Vauste en Santa Bárbara, hemos realizado concentraciones y manifestaciones contra la situación de la zona oeste en marzo y en julio, hemos creado la mesa de acción unánime entre partidos, sindicatos y entidades sociales por las inversiones para el Vial de Jove, y nos hemos manifestado y pedido explicaciones por la apertura de una planta de pirólisis en el Musel.

El pasado año 2022 los temas de mujer han tenido una especial preponderancia en nuestra actividad: a nuestros actos habituales del 8 de marzo y del día 25 de noviembre – Días de la Mujer y de la Lucha contra la Violencia Machista, respectivamente- este año se ha sumado un congreso nacional de Mujeres Vecinales de toda España, con la presencia de 100 delegadas llegadas de todos los puntos de nuestra geografía. La Obra de Teatro *Elina*, de la autora y periodista Maribel Lugilde, y dirigida por nuestra secretaria Blanca Esther López Rodríguez, estrenada en el Centro Municipal de El Llano, con lleno absoluto, sumado a todo lo anterior, ha supuesto que las mujeres de nuestras vocalías vecinales hayan sido acreedoras en este 2022 al Premio Pasionaria que otorga IU.

Otros temas como el Plan de Movilidad Sostenible de Gijón, el siempre presente Plan de Vías, y nuestro trabajo habitual de comisiones de trabajo, juntas directivas, asambleas y las actividades realizadas por nuestro trabajador completan nuestra actividad en 2022.

A nivel interno, no queríamos dejar de agradecer la implicación y asistencia de la mayoría de las asociaciones federadas, a las que hemos pedido un esfuerzo subiendo cuotas y entradas, para la sostenibilidad de la economía de la entidad y habéis correspondido de manera prácticamente unánime.

FESTIVAL DE SOLIDARIDAD CAMPAÑA TODOS CON LA PALMA

Lo decíamos en la introducción, el 2022 fue el año en el que se plasmó todos el esfuerzo del trabajo de nuestra campaña Todos por la Palma.



FAV

FEDERACION GIJONESA DE ASOCIACIONES VECINALES

Calle Ruta del Alba nº9 Bajo

33212 GIJÓN

Telf. 985 16 56 38

favgijon@gmail.com - www.favgijon.com

Han sido demasiadas las veces en estos dos últimos años, que hemos mencionado la COVID 19, como la causa de nuestra imposibilidad para poder desarrollar nuestras actividades. El FESTIVAL DE SOLIDARIDAD no ha sido una excepción: dos años después, hemos realizado nuestra tradicional cita solidaria. Fue el viernes 21 de enero de 2022, como siempre en el Teatro Jovellanos, y con el aforo completo. Como se suele decir, las desgracias nunca vienen solas y todos conocemos esa parte de nuestro país a la que la tragedia de la erupción de la naturaleza – el volcán de la Palma- azotó con fuerza condenando a la miseria a miles de familias. Ser ambicioso en esta tarea, para que nuestro premio tuviera el peso que la ciudadanía gijonesa merece, requirió no solo del esfuerzo del que hablamos, sino de la unidad de nuestra Federación, unidad que se precisa para que, cada asociación, siempre dentro de sus posibilidades en recursos económicos y humanos dé lo mejor de sí misma en esta labor. En primer lugar se creó un cartel único de la campaña, cartel del que hicimos la mayor difusión posible en todos los puntos estratégicos y comerciales de nuestros barrios así como en nuestras redes sociales. Creamos una cuenta solidaria de la Federación que recogió todos los donativos y las recaudaciones de la campaña, que duró desde su lanzamiento hasta el día del festival (dos meses largos), para entregar la cantidad final – fruto del esfuerzo colectivo- en el acto institucional del Festival de Solidaridad en el Teatro a la institución Canaria del Cabildo de la Palma. La Cuenta “Vecin@s de Gijón con la Palma” fue una especie de fila cero del Festival que permitió hacer una donación a la cuenta en cuestión de segundos de cualquier cantidad por pequeña que fuera. Los Grupos Municipales y algunos sindicatos nos compraron entradas simbólicamente para aportar una cantidad al taquillaje. En esta ocasión les enviamos una carta para que esa ayuda fuera mayor debido a la naturaleza de la causa solidaria de la que se trata. También desde la FAV mantuvimos contacto con otras entidades de la ciudad, culturales y sociales, que colaboraron como la Unión de Comerciantes, OTEA, Hostelería con Conciencia o Asturias Suma. Negociamos con Divertia, SGAE y Hacienda para que no nos descontaran ninguna cantidad por IVA ni por autores y pudiéramos tener la recaudación íntegra, aludiendo a lo benéfico de la causa. Pusimos huchas en las asociaciones. En pos de la confianza y transparencia que nuestra entidad quiso transmitir, remitimos a nuestros asociados y a todos aquellos que colaboraron el Justificante bancario de la Transferencia realizada por la totalidad del saldo de la cuenta solidaria, es decir, //25.555,73// €, el justificante bancario de movimientos de la cuenta solidaria con fechas, conceptos, ordenantes e importes, obviando los nombres propios de donaciones anónimas que se incluyen en el apartado de “Fila 0”. También un pequeño resumen de aportaciones, conceptos y entidades. Así como la acreditación de que la cuenta a la que se le envía el saldo es fehacientemente la que el Cabildo Insular de la Palma tiene habilitada para las donaciones a los afectados por el volcán y justificante bancario de la aportación por parte de nuestra entidad del importe de la comisión de la transferencia para evitar tener que detraerla del importe de la donación así como justificante de cuenta de saldo cero.

SANIDAD Y SALUD

Es un secreto a voces que la sanidad pública atraviesa por una mala situación, que favorece la privatización, y pone en grave peligro la salud de la ciudadanía, dificultando además indebidamente el acceso a los centros de salud con citas que se retrasan hasta 10 días dependiendo de los centros. Además, nos han cerrado 7 de los once centros de salud en horario de atención continuada por la tarde. La valoración de la asistencia primaria ha caído, en opinión de los usuarios. Nuevo Rocés lleva años de retraso en la construcción del Centro de Salud público para un barrio en continuo crecimiento y con una elevada población infantil. La adecuación del Centro de Salud de la Camocha, va por el mismo camino. Por no hablar de Perchera, paradigma de centro de salud con problemas disfuncionales. La ampliación del Hospital de Cabueñes acumula retraso de años.

Solo la movilización por una sanidad de provisión y gestión pública, suficiente equitativa y asequible, puede despertar a la política.

Por lo anteriormente expuesto, la FAV siguió trabajando en 2022 en nuevas campañas de información, reivindicación y formación. Una cita importante la tuvimos el jueves 2 de junio de 2022 en el salón de Actos de la



FAV

FEDERACION GIJONESA DE ASOCIACIONES VECINALES

Calle Ruta del Alba nº9 Bajo

33212 GIJÓN

Telf. 985 16 56 38

favgijon@gmail.com - www.favgijon.com

Caja Rural de Gijón, en el Paseo de la Infancia 10, a las 18:30 horas, en una charla coloquio abierta, bajo el título *¿Qué Atención Primaria queremos?*. La idea fue contrastar las diferentes maneras de ver la Atención Primaria desde la Administración, los profesionales en activo y las organizaciones civiles, para ver los puntos de encuentro y trasladar a los asistentes la preocupación y el profundo interés que mostramos todos para su óptimo funcionamiento, analizando también sus puntos débiles y buscando soluciones a los mismos. La situación anteriormente expuesta, y el anuncio de la construcción en Nuevo Gijón del Hospital Privado Quirón, facilitado por la corporación municipal hicieron que la FAV se manifestara y que presentara alegaciones en el proceso que recientemente han sido rechazadas.

Durante los últimos años la FAV ha tenido una posición proactiva en la defensa de la Atención Primaria y ha mantenido una dura lucha con el SESPA y Gerencia del Área V por abrir los centros de salud en horario de atención continuada. Debido a esta situación, en 2022 decidimos manifestarnos y volver a negociar. En primer lugar, advertimos que nuestras demandas se basan en los principios de la defensa a ultranza de la Sanidad Pública y en la Atención Primaria como elemento principal de la misma. Esta AP debe ser cercana y debe cumplir los objetivos socio sanitarios para lo que fue diseñada. Entre esas medidas está, por supuesto, tener las plantillas suficientes para poder llevar a la práctica ese cometido y además que cuenten con la protección y valoración/remuneración que se merecen.

En repetidas ocasiones hemos denunciado que se nos está llevando a un modelo ambulatorio, alejado de aquél que se pretende, ACCESIBLE Y LONGITUDINAL, donde las urgencias se han convertido en una herramienta casi finalista y no en un recurso de última hora dentro del sistema sanitario. Hemos luchado y lo seguiremos haciendo para conseguir la Atención Continuada de lunes a viernes en todos los Centros de Salud y que para ello hace falta poner en marcha los mecanismos políticos, educativos y sociales que hagan falta: números clausus, presupuestos, etc.

También hemos peleado e intentado negociar para establecer qué días serían, cuántos días a la semana, cuántas horas, así como el número y el tipo de profesionales que participarían en la consulta. Creemos que se puede aprovechar esta remodelación del sistema para mejorar la accesibilidad y la intercomunicación entre los distintos agentes sanitarios y el paciente. Es decir, entre médicos de AP, enfermería, administrativos, especialistas, etc. y el propio paciente. Ya sea a través de herramientas digitales, ya en funcionamiento como en el posible desarrollo de alguna plataforma o aplicación sanitaria nueva que facilite el acceso más directo entre los profesionales sanitarios y el paciente. Luchamos también para que se estableciera una ratio menor entre los distintos profesionales sanitarios/paciente. Entre ellos medicina, enfermería, fisioterapia, trabajador social, psicología, etc. Así solicitamos saber qué ratios se tienen previstos y cuántos profesionales de cada tipo se van a necesitar para cumplir dicha ratio. Luchamos también para garantizar que las citas en AP se produzcan en un plazo inferior a 72 horas y que las reclamaciones estén accesibles, digitales o manuales, y sean respondidas en un tiempo breve. En cuanto al sistema de urgencias de tarde y noche propusimos establecer equipos especiales de atención a domicilio dispuestos de manera zonificada según los centros de urgencias habilitados.

La situación de la sanidad y nuestras reivindicaciones dieron lugar a concentraciones y manifestaciones continuadas en 2022.

MEDIOAMBIENTE

Como bien es conocido en toda la ciudad, junto colectivos ecologistas y plataformas, somos la entidad que mayor grado de reivindicación y protesta lleva a la ciudadanía gijonesa. Más allá de la representación institucional que nos confiere como entidad y nos hace estar presentes en diferentes Consejos, en los que asumimos la parte reivindicativa de manera habitual la Federación ha emprendido muchas y relevantes actuaciones en el 2022. Organizamos en marzo de 2022 una multitudinaria manifestación por la preocupación de los niveles de contaminación ambiental existentes en nuestra ciudad y su repercusión sobre la salud de las personas. Es un



FAV **FEDERACION GIJONESA DE ASOCIACIONES VECINALES**

Calle Ruta del Alba nº9 Bajo

33212 GIJÓN

Telf. 985 16 56 38

favgijon@gmail.com - www.favgijon.com

hecho constatado para nosotros que la mayor parte de la población de Gijón respira aire contaminado por partículas en suspensión y otros contaminantes cancerígenos como el benceno. La salud no se vende ni se delega, se defiende. Es una necesidad y tarea de todas, el tránsito hacia un nuevo modelo productivo innovador y sostenible como garantía del mantenimiento del carácter industrial de la ciudad. Advertimos de los peligros para la población que supone la acumulación de elementos tóxicos en el Puerto de El Musel, sin ninguna información ni protocolo de actuación conocido en caso de que dichos elementos propaguen, por accidente o error, sustancias altamente contaminantes y nocivas para una población potencial cercana muy numerosa.

Por todo ello, nuestra entidad llamó a la movilización social para exigir a las correspondientes Administraciones Públicas el desarrollo de planes integrales y concretos para que la población pueda disfrutar de su derecho a la salud y también continuará la lucha por la aplicación efectiva de cuantas medidas sean necesarias para reducir la contaminación.

También el pasado mes de junio de 2022 se acordó organizar una movilización reivindicando mejoras e inversiones en la zona oeste, representantes de las asociaciones vecinales de esa zona, se congregaron en la FAV para preparar una movilización en protesta por la contaminación. Finalmente la movilización arrancó con dos marchas nocturnas a las 22:00 horas. Hicimos un llamamiento para que la ciudadanía saliera a expresar su descontento y denunciar la invisibilidad a la que están sometidos por parte de la corporación municipal y demostrando a la vez, que el OESTE de Gijón EXISTE. Bajo el lema: *También somos Gijón y pagamos impuestos, pero no aparecemos ni en planes, ni en proyectos, ni en presupuestos*. Las marchas acabaron en la Playa del Arbeyal, donde se leyó un manifiesto exigiendo el final de las dos deudas históricas con la zona: El vial de Jove y la solución al Plan de Vías, así como mejoras en cuanto a movilidad, mantenimiento y seguridad en esta parte de la ciudad tan degradada y víctima de una contaminación cada vez más insoportable.

A todo esto se suma la falta de limpieza, escaso mantenimiento y descuido generalizado en zonas verdes, el subsuelo con vertidos tóxicos en las fuentes de Jove y del Muselín y la falta absoluta de sensibilidad mostrada por los responsables de la concejalía de movilidad en relación al PIMMS, al presentar un mapa de Gijón en el que se excluyen a buena parte de los barrios de la zona Oeste aduciendo escasa "densidad de población".

Se exigió el diseño de un plan integral de inversiones para los barrios más al oeste que deberían coordinar distintas concejalías y departamentos del Ayuntamiento para mejorar la limpieza y el mantenimiento de los mismos, optimizar la comunicación de la zona, las carreteras y caminos de Pescadores, Portuarios, Tremañes, Jove, Veriña y el Muselín. Se trata de resarcir a los vecinos de una zona de Gijón que soporta tantas dificultades y a la que se le debe por ello tener una especial atención.

VIAL DE JOVE:- A finales de 2022, la Federación asumió el liderazgo de la pelea por una deuda histórica respecto a las grandes obras que todos pensábamos que iban a transformar la ciudad e iban a ponerla en el mapa nacional como localidad estratégica del norte de España: el proyecto del Vial de Jove. Como Federación, nunca no nos hemos conformado con ver cómo sucedían estos agravios sin dar una respuesta desde la sociedad civil. No está en nuestra filosofía ni en nuestro ideario cruzarse de brazos, y por ello aunamos esfuerzos y llevamos a cabo acciones de protesta contra la ridícula partida presupuestaria destinada en los PGE para este proyecto, que consideramos una tomadura de pelo. Emplazamos a que representantes sindicales, políticos, y colectivos sociales acudieran a esta llamada de la FAV para un encuentro que pretendía ser un punto de partida: *Ahora toca Gijón*. Y lo hicimos con el objetivo de llegar a un consenso ciudadano y a una llamada de atención sobre aquellos que toman las decisiones sobre las inversiones en el Vial de Jove y este sea una realidad a la mayor brevedad posible. Este trabajo cristalizó con posteriores reuniones del Consejo Social y una declaración institucional unánime. Por lo que estamos viendo en este 2023, parece ser que de nuevo nuestro esfuerzo no se verá recompensado como creemos por lo que habrá que seguir batallando.



VAUSTE:- También en 2022 se trabajó en el tema de Vauste. La Federación presentó un escrito para que se reuniera cuanto antes el Consejo Sectorial de Medio Ambiente y tratar la situación de una zona del Poblado de Santa Bárbara alertando de los riesgos de contaminación por hidrocarburos y compuestos clorados en los terrenos aledaños al barrio, donde se ubica la fábrica de amortiguadores de VAUSTE. En fecha 23 de mayo de 2022 esta Federación, en representación también de la Asociación de Vecinos Santa Bárbara, presentó escrito formal al Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Gijón solicitando:

-Una comunicación formal en caso de estar en posesión del informe de la Confederación Hidrográfica del Principado de Asturias en respuesta a otro del Principado del mes de diciembre, alertando de los riesgos a la Asociación de vecinos.

-Análítica de agua de la fuente del Mortero para verificar el estado de sus aguas.

-Información para difundir a los vecinos la situación y alcance de los vertidos en una primera fase.

En fecha 8 de junio de 2022 en la convocatoria del Orden del Día se convoca reunión del Consejo Sectorial de Medio Ambiente. Nuestro representante, José Luis Rodríguez Peón, solicita que se reúnan con los vecinos de Santa Bárbara para explicar la situación de los vertidos. Transcurridos cinco meses de haber solicitado información y no obtenerla, enviamos escrito a la fiscalía y al defensor del pueblo que estimó nuestra queja e instó al Ayuntamiento de Gijón a que pusiera en conocimiento del Principado esta situación. Se nos contestó el 13 de octubre y el día 18 se anuncia por parte del Principado que comienzan los trabajos de descontaminación de Vauste.

RESIDUOS PLÁSTICOS: PIRÓLISIS NO_ De una manera extraña conocimos la intención de instalar una Planta de Pirólisis en el El Musel que promueve la sociedad PRECO. Ante el anuncio de la instalación, la Comisión de Medio Ambiente de la FAV, se reunió para tratar este tema y acordó que, de acuerdo con lo establecido en el Reglamento de emisiones industriales aprobado por Real Decreto 815/2013 de 18 de octubre, se definen como instalaciones de incineración o coincineración todas las instalaciones de pirólisis como la proyectada, pero no consta que los vecinos de Gijón sepan del riesgo de este proyecto.

La pirólisis, en varias de sus fases puede producir residuos sólidos o líquidos que pueden ser altamente tóxicos y, como tales aumentarían la contaminación, en una zona que ya presenta los peores datos de contaminación de partículas de toda España. Estará a menos de 1 Km. De zonas habitadas de EL Muselín Jove, Pescadores y Portuarios. Por todo lo expuesto, llevamos a cabo una concentración el día 26 de noviembre, a las 12:30 donde la Casa del Mar- El Arbeyal. Las acciones continúan en este 2023 y esperamos den como resultado la NO apertura de la planta.

MOVILIDAD

La palabra movilidad ha sido y es el eje vertebrador y repetido de gran parte de las actuaciones políticas de este mandato, no exento de grandes problemas en cada una de sus actuaciones. Para la FAV, la movilidad forma parte indisoluble de nuestro trabajo en la ciudad. Implicados al máximo en el malogrado Foro de la Movilidad, lo presidimos los cuatro años de existencia y fuimos parte importante en promover su disolución para evitar ser títeres de un proceso y de unas formas de actuar del equipo de gobierno que no compartíamos. En 2022, se ha sustituido el Foro por un Consejo Sectorial de Movilidad, alejado de las formas de entender la participación, entre cuyas tareas está sacar adelante el PIMS, necesario para recibir subvenciones europeas. Los responsables del área de movilidad del Ayuntamiento han acudido a petición de la FAV en varias ocasiones a dar explicaciones, pero el plan presentado en junio fue rechazado de pleno por nuestra entidad, que presentó, como sabéis, y por decisión unánime de nuestra Junta Directiva, alegaciones a la totalidad del texto.

Al documento presentamos varias alegaciones que fueron recogidas casi íntegramente y que dan un cierto sentido al mismo, aunque, como la mayoría de las operaciones de movilidad e alcance, están a la espera de decisiones judiciales ya que muchas han sido recurridas jurídicamente por parte de la oposición política.



FAV

FEDERACION GIJONESA DE ASOCIACIONES VECINALES

Calle Ruta del Alba nº9 Bajo

33212 GIJÓN

Telf. 985 16 56 38

favgijon@gmail.com - www.favgijon.com

EMPRESAS MUNICIPALES

En cuanto a nuestra representación en el Consejo de Administración de la Empresa Municipal de Transportes; nuestro responsable ha acudido a 5 reuniones en 2022. Su labor se centró en apoyar a la empresa en estos momentos difíciles post-pandemia: se votó a favor de cuantas propuestas se hicieron para incentivar el uso del transporte público, de la modernización de las infraestructuras y vehículos, así como la solicitud de fondos europeos para tal fin. Al final de año la empresa presentó un plan de reestructuración de líneas que ha suscitado en la FAV un profundo debate, que se extiende a este inicio de 2023, y en el que estamos inmersos.

En cuanto a nuestra representación en la Empresa Municipal de Limpieza, nuestros responsables nos informan convenientemente de sus reuniones en el Consejo de Administración y en el 2022 también hubo 5 reuniones. Como ya todos/as sabéis, el escándalo de los presuntos abusos laborales e incluso sexuales en la empresa por parte supuestamente de un capataz, han protagonizado el contenido de muchos de ellos, al punto que una diferencia de criterios en cuanto a la postura a tomar en este tema provocó el relevo de nuestro responsable que presentó su dimisión. La nueva representante, en su breve experiencia, coincide con el nombramiento del nuevo gerente: se anuncian inversiones en remodelación de maquinaria, ampliación de plantilla, y también hay en proceso la permuta de unos bajos del Ayuntamiento que se cederán por 20 años a la empresa.

VOCALÍA DE LA MUJER

El año 2022, para las Vocalías de la FAV, podría llamarse el año para estrenar: nos estrenamos como anfitrionas en el III Encuentro de Mujeres Vecinales que se celebró en durante un fin de semana de Octubre y el Grupo de Teatro de las Vocalías representaron su primera obra, "Elina", de Maribel Lugilde y dirigidas por Blanca Esther López. Fueron grandes citas que han llevado un intenso trabajo por parte de todas, infinidad de reuniones o de ensayos, según fuese el caso.

Para todo ello, nos hemos reunido trimestralmente para decidir qué intereses o inquietudes podían movilizarlos. Así fue como surgió la idea de formar un grupo de Teatro que trabajó incansablemente durante 10 meses para estrenar la obra el 23 de Noviembre con un salón de actos del Centro Integrado del Llano, lleno a rebosar, la obra "Elina".

En el mismo escenario y un mes antes, habíamos recibido a Mujeres Vecinales de toda España y durante el sábado 22 y el domingo 23 de Octubre, con una actividad frenética, pusimos en común los puntos de vista sobre "Las Mujeres y el Territorio que habitan" Pudimos contar con Dulce Gallego y Sonia Puente que supieron enfocar, la primera desde un recorrido histórico del movimiento vecinal desde el punto de vista de las mujeres, y la segunda desde sus conocimientos como Directora General de Urbanismo y Ordenación del Territorio del Principado de Asturias los posteriores debates. Quisiera agradecer a M^a José Cuervo sus grandes aportaciones y buenos consejos que facilitaron el éxito de este encuentro.

La Oficina de Políticas de Igualdad nos citó varias veces a lo largo de este año pasado. Nos presentaron el programa Femenino y Plural que este año contó con un nuevo formato al que nos ha costado adaptarnos, y a la presentación de las agendas para el 2023.

Las Vocalías asistimos así mismo a la despedida por jubilación de Feli Caro Soria, que fue durante años la Directora de la Oficina de Políticas de Igualdad, así como a la entrega de la Medalla de Plata de la ciudad a su persona.



FAV

FEDERACION GIJONESA DE ASOCIACIONES VECINALES

Calle Ruta del Alba nº9 Bajo

33212 GIJÓN

Telf. 985 16 56 38

favgijon@gmail.com - www.favgijon.com

El Consejo de Mujeres ha citado este año 4 veces a las asociaciones que la conforman en las que se nos informó y pidió opinión sobre las campañas del 8M y del 25N entre otras. También a petición de una gran parte de las asociaciones, nos citamos para que, desde el ayuntamiento, siendo la alcaldesa nuestra interlocutora, nos informase sobre los abusos que un capataz de EMULSA supuestamente ejercía sobre sus subordinadas.

Online han sido las reuniones con el grupo de Mujeres Vecinales de la CEAV y que ascienden a media docena y en las que se han ideado las campañas del 8M y el 25N entre otros temas.

Este año, hemos vuelto a la “normalidad” y no quiero dejar de destacar la gran implicación de las vocalías y sus lideresas en el empeño de mejorar las condiciones de salud, conocimientos y esparcimiento de sus vecinas. Sólo con una sólida unión se logran los objetivos, por inalcanzables que parezcan, nuestra unión nos fortalece y con el esfuerzo individual engrandecemos a la Vocalías de Mujeres. Es un placer acompañaros.

MEMORIA DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL TRABAJADOR

Ha realizado más o menos las mismas labores que en años anteriores. Es otro de los pilares de nuestra continuidad y estabilidad como entidad, cumple un nuevo quinquenio en 2023.

Entre sus tareas cotidianas se encuentran:

- Apertura del local social de la Federación de Lunes a Viernes.
- Labores de Atención al Vecino/a durante el horario de lunes a viernes.
- Actualización de datos de las AAVV Federadas.
- Recepción y archivo de correspondencia y facturas.
- Realización de trabajos de diseño gráfico de la FAV y a Asociaciones de Vecinos Miembro.
- Realización de contabilidades de la Federación y de Asociaciones de vecinos miembro.
- Labor de coordinación entre la FAV y las distintas AAVV miembro.
- Asesoramiento a asociaciones sobre temas referentes a registro y realización de subvenciones.
- Organización y preparación de Juntas Ejecutivas, Directivas, Comisiones de Trabajo, Asambleas.
- Comunicación y archivo de documentación de los representantes de la FAV en los distintos organismos públicos en los que tiene representación.
- Organización del calendario de reuniones y actividades de la entidad y de los distintos organismos públicos en los que tiene representación.
- Realización y gestión de dossier de prensa.
- Gestión de conectividad y mantenimiento del software.
- Ayuda a la realización de los trámites para festejos de distintas AAVV.
- Realización de adaptaciones, subsanaciones de estatutos, modificaciones de Juntas directivas y otras gestiones respecto al registro de asociaciones del Principado de Asturias
- Labor de organización de Festivales Solidarios en el Teatro Jovellanos.
- Coordinación y mediación entre la FAV y la Sección de apoyo a distritos del Ayuntamiento de Gijón. Desplazamiento a todos los organismos públicos y privados en funciones no representativas para gestiones de la entidad: ayuntamiento, registros, seguros, proveedores, etc.
- Mantenimiento y actualización de página Web www.favgijon.com .

Hace tiempo que entendemos la labor del trabajador de la Federación no sólo como una herramienta de apoyo a nuestra entidad y asociaciones miembro, sino que también existe un trabajo de coordinación con otros estamentos municipales que facilitan llevar a buen término distintos aspectos relativos a subvenciones de varios departamentos, autorizaciones de festejos o facilitación a todo tipo de entidades relaciones telemáticas con la administración local.